



Realizan En La Cámara De Diputados El Foro “Cero Consumo De Sustancias Psicoactivas En Niñas, Niños Y Adolescentes”

- El diputado Gabriel Escobedo Muñoz, presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, sostiene que la legislación en la materia debe enfocarse en la prevención

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, que preside el diputado Gabriel Escobedo Muñoz (PVEM), llevó a cabo el foro “Cero consumo de sustancias psicoactivas en niñas, niños y adolescentes”, donde especialistas analizaron la importancia de hacer conciencia de la responsabilidad social para evitar el contacto con estos productos a temprana edad.

El legislador afirmó que el foro se realizó con la finalidad de enriquecer el conocimiento respecto a las sustancias psicotrópicas y, con ello, buscar mecanismos que prevengan su uso en la niñez y juventud, toda vez que su consumo y la edad de su primer uso ha disminuido en años recientes.